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1.- En CALBUCO, a 26 MARZO DEL 2008.-

2.- El señor Alcalde y Presidente del Concejo saluda a los señores Concejales y abre la
sesión en nombre de Dios y de La Patria.*

3,- Tipo sesión. ORDINARIA .-

4.-. Hora Inicio : 16 : 05 horas .-

Hora Término : 19:10 Horas .-
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CONCEJAL SEÑOR RAMÓN ANDRADE CHAVEZ

CONCEJAL SEÑOR GUIDO ANDRADE MARTÍNEZ

CONCEJAL SEÑOR SERGIO CÁRDENAS GÓMEZ

CONCEJAL SEÑORA ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ

CONCEJAL SEÑOR EMILIO KLEIN MUÑOZ

CONCEJAL SEÑOR NELSON VILLARROEL C ASTRILLON

SEÑOR ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON RUBÉN CÁRDENAS
GÓMEZ .-

FUNCIONARIOS MUNICIPALES.-

- SEÑORA CAROLA SÁNCHEZ FIGUEROA - DIRECTORA D1DECO.-
- SEÑORA OTILIA HERNÁNDEZ BORDEN - JEFE FINANZAS DAEM .-
- FUNCIONARÍA PROGRAMA PREVIENE.-

PARTICIPAN.-

DIRIGENTE DE AFAPRISAM.-
PADRE GUIDO MARQUEZ.-

SECRETARIO CONCEJO . SECRETARIO MUNICIPAL LEONEL VILLARROEL
VILLARROEL.-
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7.- DESARROLLO DE LA SESION.-

7.1. LECTURA ACTA.-

- Pendiente para la próxima sesión. -

7.2. CORRESPONBDENCIARECIBIDA.-

- Proposición Modificación Presupuestaria DAEM.-
- Proposición Modificación Presupuestaria Municipalidad. -
- Documento Parroquia San Miguel Arcángel.-
- Documento de ASOFEMCA.-
- Ord. N° 50 del Concejal señor Nelson Villarroe] C- Gira Técnica Madrid - París..-
- Circ. N° 02 - Dirección Regional Servicio Electoral Xa. Región.- Cronograma
Electoral.-
- Oficio N° 5 Concejal Ramón Andrade Ch.- Camino Peñasmó.-
- Oficio N° 6 Concejal Ramón Andrade Ch.- Ayuda Sociat-
- Oficio N° 7 Concejal Ramón Andrade Ch.- Ayuda Social,-
- Oficio N° 8 Concejal Ramón Andrade Ch.- Ayuda SociaL-

7.3. CUENTA SEÑOR ALCALDE.-

- Se aprobó la Cancha Sintética para Calmico, que significa una inversión de M$
440.000.- esperando que esto de solución al fútbol en la parte urbana, para que sea



usada por los jóvenes , por las escuelas, los equipos de barrios, que sea usado por los
equipos rurales también, porque es una cancha que puede ser usada todo el día, todas las
horas luz, si esperar que el pasto se mejore, ni mucho menos, y las especificaciones
que vienen es lo que corresponde a lo que es campo sintético. -

Concejal señor Emilio Klein M, estoy bien contento con este proyecto, porque
beneficia a toda la comunidad, pero me gustaría que haya un control sobre los trabajos,
porque una vez se gastaron cuarenta millones en la candía y resulta que las gradería
cayeron un mes después, no fueron las graderías fiíe el techo y resulta que en esa
oportunidad fue el que más reclamé como Concejal y nuca quedaron claro los dineros
que se ocuparon, entonces ahora me gustaría que es bastante dinero haya un buen
control ahí, en el sentido de que hayan buenas personas, una buena empresa, que hagan
un buen estadio, porque vemos que en otros estadios sintéticos juegan día y noche, por
eso es bueno que en esta oportunidad hayan buenos ingenieros y que no vaya a pasar lo
que ocurrió la vez pasada.-

Señor Alcalde, contratando una buena empresa no va a pasar nada. Aquí en Chile hay
tres o cuatro empresas que trabajan en estos proyectos, al parecer no hay más que hacen
este tipo de trabajos y que hagan el trabajo completo, lo que son las graderías,
mejoramiento de baños, camarines, el cierro perimetral , yo creo que esa parte, porque
la idea es contratar el campo sintético que es una parte, que hay como cuatro empresas
que hacen eso, sino que también una que haga el conjunto.-

Concejal señor Emilio Klein M., también es bueno ver la cancha que se hizo aquí en el
gimnasio, esa cancha esta bien construida, porque creo que hay personas que ya han
trabajado en eso y lo ha hecho bien.-

Señor Alcalde, lo del césped.-

Concejaí señor Emilio Klein M., si-

Señor Alcalde, entuerto Montt, hay una empresa que hizo otra, fiíera la de Chinquihue,
y esta bien hecha, esperamos que lo hagan igual acá.-

Concejal señor Ramón Andrade Ch., señor Alcalde, no se vamos a tener el tiempo para
tomar el tema.-

Señor Alcalde, luego podemos tomarlo.-

Concejal señor Ramón Andrade Ch., hay que ver el tema de reglamento, quien va
administrar el recinto, como se van a generar recursos para beneficio del Municipio, que
podemos entregar algunas subvenciones para los clubes .-

Señor Alcalde, yo creo que por ahí apunta la cosa, cualquier ingreso que pudiera haber
el día de mañana, puede servir justamente para apoyar toda la parte deportiva del sector
rural, por eso cuando en el día de mañana este listo eso, hacer un reglamento,. Contratar
un administrador y todo lo que corresponda para la mantención del estadio.-

7.5.- DISTRIBUCIÓN SALDO INICIAL DE CAJA DAEM.-



Señor Alcalde, corresponde analizar una proposición presupuestaria - Distribución
Saldo Inicial de Caja de Educación, para la cual queda con la palabra la señora Otilia -
Jefe Finanzas DAEM.-

Sra. Otilia Hernández B.- Jefe Finanzas DAEM., presento al Concejo la Distribución de
Saldo Inicial de Caja que quedó al 31 de diciembre del 2007, esto se debió
específicamente con algunos dineros que nos quedaron de fondos por Bonificación de la
Excelencia Académica de los docentes que llegó a fin de año, de Materiales de
Enseñanza de los PIE, de los fondos de los programas que ante era el TEI - el programa
de integración, porque son fondos que nosotros no podemos gastarlo en otras cosas, sino
que solamente es para eso y también del Programa Puente, que es una subvención que
ha nosotros nos llega que son específicamente para los alumnos de ese programa, y allí
quedaron fondos que no se ocuparon y que quedaron comprometidos, pero no con
facturas. Lo otro es lo que nosotros solicitamos para la bonificación del retiro voluntario
de los docentes, que fueron las personas que jubilaron que son M$ 242.040.- que
ingresaron este año, que hay que ingresarlo al presupuesto, y que ya se canceló y
mayores ingresos en la subvención de mantenimiento, yo proyecté el año pasado en la
subvención de mantenimiento M$ 46.000.- y me llegaron M$ 47.000.- y fracción.-
entonces la diferencia de un millón quinientos, mayor para lo que tenia presupuestado. -
Por mayores ingresos es un total de M$ 254.967.- y eso va a la Bonificación por
Excelencia M$ 2.737,. Textos y otros materiales de enseñanza, que corresponde a los
PIE délas escuelas M$ 1.800.- Otros- Programa Puente M$2.152.- Otros - Programa de
Mantención M$ 4.190.- Desahucio e Indemnizaciones M$ 242.040.- y Consultorías M$
2.048.- que se refiere a los fondos de la JEC que quedó el año pasado del nuevo liceo,
que quedó un saldo ahí que no se pagó.-

Concejal señor Nelson Villarroel C, ahora se van a pagar los M$ 2.048.-

Sra. Otilia, eso se tendría que pagarse ahora, porque ellos cuando presentaron , cuando
hicieron el diseño, ahí quedó un saldo que no se canceló y eso tendría que cancelarse
este año.-

Concejal señor Ramón Andrade Ch., las razones porque no se ocuparon estos fondos el
año pasado y pasaron a saldo inicial de caja ahora.-

Sra. Otilia, la bonificación por excelencia académica llegó a final de año y no se alcanzó
a colocar en la planilla de sueldos, en cuanto a materiales de enseñanza, programa
puente, la encargada hizo todas las compras pero resulta que no alcanzaron a llegar las
facturas, para cancelarlo en el mes de diciembre, por lo tanto se tuvo que cancelarlo
ahora en enero, y en cuanto a la mantención también hubieron situaciones que hasta
final de año estuvieron comprando, tampoco alcanzaron facturarse, y se hicieron este
año.-

Concejal señor Ramón Andrade Ch., este anticipo de subvención que se hace, esto
como se va descontando después, por parcialidades, cuotas.-

Sra. Otilia, a nosotros nos dieron 10 meses al momento de recibirlo, la que recibimos el
año pasado, lo están descontando ahora, se hizo en parcialidades de 60 meses, de 48
meses.-



Concejal señor Sergio Cárdenas G., y 10 meses de gracia.-

Sra. Otilia, si 10 meses de gracia y desde ahí se comienza a cancelar, -

Concejal señor Ramón Andrade Ch., y alcanzó justo el monto.-

Sra. Otilia, si, porque se piden de acuerdo como uno lo van enviando, por una cantidad
de personas y las platas llegan exactas. -

Señor Alcalde, faltan aún dos profesores. -

Sra. Otilia, faltan dos profesores. -

Señor Alcalde, esa plata esta guardada, que están para Abril y Mayo.-

Concejal señor Emilio Klein M, la jubilación para los que se van, hay dos montos,
ustedes lo calculan con 38 y 30 horas,.

Sra. Otilia con 44 horas.-

Concejal señor Emilio Klein M., el monto total son 44 horas, el máximo y cuanto es el
mínimo de horas .-

Sra. Otilia, 30 horas.-

Concejal señor Emilio Klein M., los de 38 horas le corresponde 44.-

Señor Alcalde, no, hay tres montos, uno de 30, uno de 38 y la de 44 horas.-

Concejal señor Sergio Cárdenas G., eso vino en la ley.-

Sra. Otilia los de 44 son catorce millones y de $ 12.762.000,- ios de 38.-

Concejal señor Emilio Klein M., con eso hay que tener cuidado, porque resulta que yo
averigüé , resulta que el que tiene 44 horas y los que tienen 38 le pagan el mismo
monto, porque resulta que algunas Municipalidades....

Sra. Otilia, esta especificado en la ley cuando corresponde--

Concejal señor Sergio Cárdenas G., eso esta indicado.-

Concejal señor Emilio Klein M., porque en una Municipalidad el Alcalde , del norte,
quiso que sus profesores se vayan bien, entonces a última hora empezó a contratar a
profesores con 38 horas, porque eso era el máximo de las 44, entonces estaba
equivocada esa Municipalidad.-

La Sra. Otilia, la ley es bien claro en eso.-

Secretario Municipal, la señora Carola hizo la consulta a la Contraloría, y vino el
dictamen el Organismo Contralor como se calculaba el monto.-



La Sra. Otilia, la ley lo especifica claramente, -

Señor Alcalde, de 30 a 37 un monto, de 38 a 43 otro monto y 44 .-

Concejal señor Emilio Klein M, ahora lo tengo claro. -

Concejal señor Nelson Villarroel C, en cuanto quedó para el año 2008 la subvención de
mantenimiento.-

La Sra. Otilia yo había presupuestado $ 44.918.000.- el presupuesto que hice el año
pasado y llegaron $46.498.003.-

Señor Alcalde, si no hay más consultas, votemos.-

VOTACION.-

CONCEJAL SEÑOR RAMÓN ANDRADE CHAVEZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR GUIDO ANDRADE MARTÍNEZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR SERGIO CÁRDENAS GÓMEZ - SI -
CONCEJAL SEÑORA ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR EMILIO KLEIN MUÑOZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR NELSON VILLARROEL CASTRILLON - Sí -
SEÑOR ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON RUBÉN CÁRDENAS
GÓMEZ ~ SI-

RESULTADO VOTACIÓN.-

SIETE VOTOS FAVORABLES AL ACUERDO.-

ACUERDO.-

APROBAR MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA - SALDO INICIAL DE CAJA
PRESENTADA POR EL DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO DE EDUCACIÓN
MUNICIPAL CALBUCO.-

7.6.- PETICIÓN FUNCIONARIOS DAEM. PAGO BONO LEY N° 20.244.-

Señor Alcalde, el siguiente punto dice relación con la petición de un bono solicitado
por los funcionarios que trabajan en el DAEM.- Señora Otilia hay plata para esto.-

Sra. Otilia Hernández B., Jefe Finanzas DAEM, son dos millones seiscientos y un poco
más y somos 32 funcionarios. -

Analizado brevemente por los señores concejales, se procede a la votación.-

VOTACION.-

CONCEJAL SEÑOR RAMÓN ANDRADE CHAVEZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR GUIDO ANDRADE MARTINMEZ - SI -



CONCEJAL SEÑOR SERGIO CÁRDENAS GÓMEZ - SI -
CONCEJAL SEÑORA ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR EMILIO KLEIN MUÑOZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR NELSON VILLARROEL CASTRÍLLON - SI -
SEÑOR ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON RUBÉN CÁRDENAS
GÓMEZ - SI

RESULTADO VOTACION.-

SIETE VOTOS FAVORABLES AL ACUERDO.-

ACUERDO.-

APROBAR BONO CONTEMPLADO EN LA LEY N° 20.244 PARA LOS
FUNCIONARIOS QUE SE DESEMPEÑAN EN LA UNIDAD CENTRAL DEL
DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO DE EDUCACIÓN MUNICIPAL, -
ESTE BONO DE $ 72.000.- ESPOR ÚNICA VEZ NO IMPONIBLE NI
TRIBUTABLE QUE SERA CANCELADO CON EL PRESUPUESTO DEL DAEM
DENTRO EL MES DE MARZO DEL AÑO EN CURSO.-

7.7.- PRESENTACIÓN PROGRAMA PREVIENR-

Señor Alcalde, ahora le vamos a ofrecer la palabra a Alejandra, quién nos va hablar un
poco del Programa Previene, que tienen fondos para funcionar eso.-

Alejandra Araya, funcionaría PREVIENE, seflala, contarle que CONACE
PREVIENE, QUE SE EMPEZÓ A IMPLEMNETAR EN CALBUCO, debido a toda
esta problemática que hay con la prevención, tratamiento, rehabilitación del consumo y
control de drogas, debido a un trabajo que se realizó el año pasado , un proyecto de
comunas asociada, en convenio Ministerio del Interior con la Municipalidad, hay
aportes tanto del Ministerio como del Municipio para crear esta oficina, cuyo objetivo
general es desarrollar, articular y coordinar una política comunal de prevención,
tratamiento, rehabilitación del consumo y control de drogas, asi como las consecuencias
asociadas a este problema, en el marco de la Estrategia Nacional sobre Drogas en el
tema.- Como objetivo específicos Identificar las necesidades y los recursos comunales
para abordar el tema de la prevención, tratamiento y rehabilitación y control de drogas,
Sensibilizare e informar a la comunidad acerca del problema del consumo y tráfico de
drogas para asumir el tema de la prevención, tratamiento, rehabi litación y control de
drogas.- En la comuna todavía no se habla de trafico, pero si e el mini tráfico de
drogas.-Instalar y fortalecer en la comuna, las capacidades de las instituciones y
organizaciones públicas, privadas y comunitarias, para abordar el tema de la prevención,
tratamiento, rehabilitación y control de drogas.-Apoyar el desarrollo e implementación
de los programas nacionales, programas que se aplican en el ámbito escolar, laboral ,
familia, entre otros, y los objetivos que se van a trabajar, porque es un Previene nuevo,
son ocho ámbitos, para fortalecer y potenciar la capacidad de la familia como agente
protector, en el ámbito de prevención escolar, que se viene trabajando desde el año
2003, con los programas que se aplican a los establecimientos educacionales que se
aplica en el país desde la educación parvularia a la educación superior. En el ámbito de
salud - rehabilitar y reinsertar socialmente a personas afectadas por el consumo de
drogas mediante oportunidades de tratamiento y reinserción, más que nada en el ámbito
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de salud es crear rede con centro de tratamiento en otros lugares, aquí en Calbuco no
contarnos con este tipo de tratamiento, pero si en Puerto Montt y Osorno, son los más
cercanos. En el Ámbito Laboral - Disminuir el consumo de drogas en personas que
laboran en instituciones públicas y privadas, en el Ámbito Comunitario - Disminuir el
consumo de drogas en la comuna mediante programas de prevención en el ámbito de la
comunitario. Ámbito Grupos Vulnerables o de Riesgo Social - Disminuir el consumo
de drogas en grupos vulnerables o de riesgo social, enfocada a niños y jóvenes, en el
Ámbito Comunicaciones - Aumentar la sensibilidad, el conocimiento y compromiso de
la comunidad nacional para abordar el consumo y tráfico de drogas.-Ambito
institucional - Fortalecer la institucionalidad para el mejor cumplimiento de la
estrategia y favorecer el accionar descentralizado de los organismos del Estado
vinculados a la problemática de las drogas.

El aporte que hace el Ministerio del Interior, por medio de CONACE son $
10.300.000.- y el aporte de la Municipalidad es de $ 4.500.000.-

Concejal señor Emilio Klein M, usted trabaja con Previene.-

Alejandra, si, la Oficina Previene como tal se instaló este año ., y funciona donde este el
Departamento de la Vivienda y la Coordinara del Programa es la señorita Karin
Güchrist

Directora de DIDECO, Karen es la Coordinadora comunal y Alejandra es la personal de
apoyo.- Karin se encuentra en proceso de inducción en Santiago.-

Concejal señor Emilio Klein M.,, dentro de este Programa están insertas las escuelas. -

Alejandra, si.-

Concejal señor Emilio Klei M., eso es importante. Ustedes van a dictar charlas.-

Alejandra, los profesores ya se vienen capacitando hace varios años, más que nada, a
estas alturas es hacerle un seguimiento a posprogramas que se aplican y que realmente
se hagan dentro de la escuela.-

Concejal señora Ana Celia Díaz V., y trabajan coordinadamente con el DAEM.-

Alejandra, con el DAEM y con las escuelas particulares subvencionadas también y que
hacen un trabajo más personalizados con ellos.-

Concejal señor Guido Andrade M.,m es muy interesante esto y lo otro que deberían
tomar en cuenta que hace bastante tiempo lo pedí aquí, que es traer un Cuartel de
Investigaciones, no para perseguir a los que estén volados, drogados, sino que para
prevenir el micro tráfico y el tráfico de drogas.-

Alejandra, la Policía de Investigaciones ha venido varias a veces a hacer algunas
controles sobre lo que es la pasta base en la Población 15 de Septiembre.-

Concejal señor Guido Andrade M., lo que solicito es que nosotros tengamos un
Cuartel-



Secretario Concejo, se pidió el año pasado. -

Concejal señor Guido Andrade M, yo lo voy a seguir a otras instancias.-

Concejal señor Emilio Klein M., a mi preocupa el trabajo en el liceo.-

Alejandra, con el liceo también se ha hecho trabajo, los jóvenes del liceo son más
reacios al tema, pero con el grupo que se trabajó no hubo problemas, y este año también
se va a trabajar con el liceo, e igual vamos a trabajar con el liceo que esta en Chilpe.-

Concejal señor Emilio Klein M., ustedes tiene movilización, para salir a todas partes. -

Alejandra, si contamos para estos casos con movilización que entrega la
Municipalidad. -

Concejal señor Ramón Andrade Ch., una consulta, en eí Consejo Nacional del Consumo
de Estupefacientes siempre ha trabajado en las comunas , pero yo siempre cuestionado
es el sistema del seguimiento, porque se trabaja un par de meses o más de un año en un
sector, o en alguna área y después se deja botado, porque no hay más recursos, no hay
profesionales o cualquiera excusa, entonces como se hace ese seguimiento, si los chicos
que están consumiendo estupefacientes como alcohol y drogas, no se puede atacar en un
año, tiene que trabajarse con psicólogos , con asistentes sociales, trabajarlo en las
diferentes áreas, para que realmente puedan rehabilitarse y la rehabilitación no se da en
un par de meses, entonces es lo que yo cuestiono, como hacemos un seguimiento,
tenemos harto consumo de drogas, que hemos denunciado y que Carabineros dice
estamos haciendo un seguimiento y que al final quedamos en las mismas, sabiendo los
locales donde se venden algunas cosas, el tema es como nosotros atacamos y si aquí van
haber recursos, que son como $ 14,800.000.- y la verdad es como eso se va a continuar
en el tiempo, a eso me refiero yo, y sobre todo en el liceo que es un caso bien
específico, que habría que atacar ahf.-

Alejandra, en la prevención no vamos a ver los resultados de inmediato, es un trabajo de
años, es por eso que en la parte de educación, posprogramas antes partían de quinto a
cuarto medio y resulta que nos estamos dando cuenta que en quinto ya es demasiado
tarde para empezar la prevención , ahora se implementa el programa desde el jardín
hasta la enseñanza media, porque la prevención debe comenzar de niveles super bajos.-

Concejal señor Emilio Klein M., y que pasa cola familia. -

Alejandra, la familia también es parte, estamos pasando mucha responsabilidad a la
parte educacional y estábamos dejando de lado ala famüia.-

Concejal señor Emilio Klein M., lo más importante es la familia. -

Alejandra, se hace un trabajo en conjunto, tanto en educación como en la farnilia.-

Concejal señor Ramón Andrade Ch., y con el ámbito cornunitario.-

Alejandra, ahora con el ámbito comunitario tenemos unos fondos, se hizo una reunión el
lunes 14, para que postulen a proyectos, más que nada juntas de vecinos, agrupaciones
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juveniles, deportivas, hay harto interés, ya han ido a dejar bosquejos de proyectos a la
oficina, el monto no es mucho, por ser un Previene nuevo.-

Concejal señor Nelson Villarroel C, cuanta plata es.-

Alejandra, un millón de pesos.-

Concejal señor Emilio Klein M., se esta trabajando con la comunidad.-

Alejandra, lo más principal que vamos a trabajar con estos fondos que nos dieron.-

Concejal señor Sergio Cárdenas G., urbano o también ei sector rural-

Alejandra, se llamó a varios sectores, que la gente que son de los sectores rurales íes
dificulta a veces en trabajar, o llegar hasta aquí pero como fue algo muy encima, todo
fue rápido

Concejal señor Sergio Cárdenas G., pero la comunicación pudo haberse hecho por la
escuelas, por las postas .-

Concejal señor Emilio Klein M., han llegado muchas denuncias, sobre un grupo de
borrachitos , que están por la costanera, son como ocho personas, no se que se puede
hacer con ellos. -

Concejaí señor Nelson Villarroel, salvo prevención con esos no se puede hacer nada,
trabajan solo para tomar. -

Alejandra, con relación al alcohol, mientras la persona no lo reconozca que esta
alcohólica, no se puede hacer nada ,-

Señor Alcalde, todas esas personas que andan en la calle, tienen su familia acá, ellos si
han ido de su casa por diferentes motivos o por su propia decisión.-

Señor Alcalde, muchas gracias señorita Alejandra por su información. -

Alejandra, esperamos tener el apoyo de ustedes, gracias por escucharnos.-

7.8.- ASIGNACIÓN MUNICIPAL FUNCIONARIOS ESTATUTO DE SALUD.-

Señor Alcalde, en este punto le vamos a dar un espacio a las fiíncionarías de salud, que
están presente. -

Sra. María Teresa Otey, nosotras estamos aquí por nuestra asignación municipal, que en
estos momentos no ha sido aprobada ni cancelada, queremos saber cuando va ser
aprobada.-

Concejal señor Guido Andrade M., pero cual ha sido el motivo que no se ha pagado,
cuando le sobra plata a salud.-
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Señor Alcalde, es que tiene que tomar un acuerdo el Concejo, en cuanto a plata no tiene
problemas el departamento. -

Sra. María Teresa Otey, falta solo el acuerdo de ustedes.-

Señor Alcalde, es el Of Ord. No. 09, que fue entregada en la sesión anterior, donde se
solicita una asignación municipal para el odontólogo Rodxon Andrade Bolaños, de $
70.000.- que es renovable cada año y lo de ustedes que es una asignación municipal
para los funcionarios adscritos al estatuto de salud y que se viene otorgando desde el
año 2001 a fecha actual, que esta establecida en la misma ley 19.378, que ser una
asignación con fecha de término debe renovarse anualmente, y en la segunda hoja
aparece el monto del bono por cada funcionario, que suma un total de $ 7.080.228.-y
que esta distribuida en 30 funcionarios.- En esta oportunidad vamos a tomar solo el
punto dos, lo del doctor Rodxon lo vemos después.-

Concejal señor Sergio Cárdenas G,, esta asignación es voluntaria y nosotros tenemos
que aprobarlo o no aprobarlo.-

Sra. Ingrid Almonacid, se viene aprobando todos los años.-

Señor Alcalde, es voluntaria y se viene entregando desde el año 2001 .-

Concejal señor Guido Andrade M,. es voluntario, no es una obligación, -

Concejal señor Sergio Cárdenas G., es como un derecho adquirido de los funcionarios. -
Concejal señor Ramón Andrade Ch., ya pasó a ser derecho adquirido , ya que lo
estamos aprobando cada año.-

Seflor Alcalde, votemos. -

VOTACION.-
CONCEJAL SEÑOR RAMÓN ANDRADE CHAVEZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR GUIDO ANDRADE MARTÍNEZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR SERGIO CÁRDENAS GÓMEZ - SI-
CONCEJAL SEÑORA ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR EMILIO KLEIN MUÑOZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR NELSON VILLARROEL CASTRILLON. SI -
SEÑOR ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON RUBÉN CÁRDENAS
GÓMEZ-SI -

RESULTADO VOTACION.-

SIETE VOTOS FAVORABLES AL ACUERDO.-

ACUERDO.-

APROBAR ASIGNACIÓN MUNICIPAL PARA LOS FUNCIONARIOS
ADSCRITOS AL ESTATUTO DE SALUD PARA EL AÑO 2008 LEY N° 19.378.-
PORUN MONTO DE $ 7.080.228.- DISTRIBUIDOS EN TREINTA
FUNCIONARIOS ENLOS VALORES QUE EN HOJA ADJUNTA SE INDICABA.-
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CONCEJAL SEÑOR EMILIO KLEIN MUÑOZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR NELSON V1LLARROEL CASTRILLON- SI -
SEÑOR ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON RUBÉN CÁRDENAS
GÓMEZ-SI -

RESULTADO VOTACION.-

SIETE VOTOS FAVORABLES AL ACUERDO.-

ACUERDO.-

APROBAR UNA ASIGNACIÓN MUNICIPAL DE SETENTA MIL PESOS POR EL
AÑO 2208 AL ODONTÓLOGO RODXON ANDRADE SOLANOS
PROFESIONAL DEL DESAM.-

7.10.- SUBVENCIÓN ASISTENTE DE LA EDUCACION.-

Señor Alcalde, hay una solicitud de los Asistentes de Educación, tienen una ley especial
que dice que ningún contrato nuevo de asistentes, como auxiliar, entro otros no puede
ser ninguna persona que no tenga cuarto medio, para auxiliar o inspector, es una ley que
salió para ellos y que aprobada en el mes de diciembre y tienen un encuentro con otros
asistentes de la provincia y la región, vienen como 50 personas de afuera, dos días de
charlas y conversaciones y pidieron para atender a ellos $ 120.000.-

Concejal señor Emilio Klein M., quién esta de presidente.-

Señor Alcalde,. Pedro Soto. Ustedes tienen la nota.-

Concejal señor Emilio Klein M., a mi me gustaría que desglosen un poco, en que van a
gastar la plata.-

Concejal señor Ramón Andrade M., indiquen cuales son los objetivos que persiguen
con este encuentro.-

Concejal señor Emilio Klein M., para otra vez que hagan un documento donde
expliquen todo.-, cuales son los contenidos en que van a invertir los fondos.-

Concejal señor Ramón Andrade Ch., lo mismo que dice el Concejal Emilio, para otra
vez tendrían que indican cuales son los objetivos que persiguen, -

Señor Alcalde, Votemos.-

VOTACION.-

CONCEJAL SEÑOR RAMÓN ANDRADE CHAVEZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR GUIDO ANDRADE MARTÍNEZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR SERGIO CÁRDENAS GÓMEZ - SI -
CONCEJAL SEÑORA ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR EMILIO KLEIN MUÑOZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR NELSON VILLARROEL CASTRILLON - SI -
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SEÑOR ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO MUNICIPAL DON RUBÉN
CÁRDENAS GÓMEZ - SI -

RESULTADO VOTACION.-

SIETE VOTOS FAVORABLES AL ACUERDO.-

ACUERDO.-

APROBAR UNA SUBVENCIÓN DE CIENTO VEINTE MIL PESOS A LA
ASOFEMCA PARA APOYARLOS EN SU SEMINARIO REGtOANL A
REALIZARSE LOS DÍAS 28 Y 29 DE MARZO DEL 2008.-

7.U.- MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA MUNÍCEPALIDAD.-

Señor Alcalde, corresponde ahora analizar una modificación presupuestaria municipal.,
que es la distribución del saldo inicial de caja, abajo están los antecedentes que
respaldan la modificación del presupuesto. -

Concejal señor Ramón Andrade Ch., la observación que yo tengo es que esto llegó hace
poco.-

Señor Alcalde, en esto estamos claro, la ley dice otra cosa, pero también debe existir la
buena voluntad. Si hay alguna duda, no hay problemas en darle respuesta. -

Concejal señor Guido Andrade M.,, yo tengo una duda en el ítem Mejoramiento de
Multicanchas.-

Señor Alcalde, esos son fondos PMU, íue aprobado aquí por el Concejo el
Mejoramiento de Multicanchas, se esta haciendo el cambio de radier en Plaza Chile, en
el sector de Estero López, Población Los Poetas Uno, Población Los Poetas Dos, Sector
Texas, Población El Bosque, Población el Jardín Uno, Población el Jardín Dos, todos
las platas, algunas más, algunas ,menos, por ejemplo el radier de Plaza Chile llevó
mucha plata, la del sector La Vega igual, por ejemplo el otro día en Texas venía un poco
el mejoramiento de la reja y nada más, incluso estaba sin pintar.-

Concejal señor Guido Andrade M. sefior Alcalde yo pregunté en Obras i habían hecho
algún proyecto de Multicanchas, como habíamos conversado, y no lo hicieron, entre
ellos la multicancha de la Escuela de Pargiia.-

Señor Alcalde, vamos a revisarlo para presentarlo a los PMU.-

Concejal señor Guido Andrade M.,, ahí estaba un PMU que estaba llegar y le aprobaban
cincuenta millones de pesos,-

Señor Alcalde, lo vamos a revisar mañana si están o no están lístos.-

Concejal señor Sergio Cárdenas G., escuchábamos al Presidente del Centro de Padres
de la Escuela de Pargua que tenían un proyecto de Patio cubierto.
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Señor Alcalde, entonces ahí vamos a postular con los fondos que tienen los señores
Consejeros Regionales, pero tengo entendido que todavía no lo tienen en su poder, asi
que están distribuyendo antes de tiempo.-

Concejal señor Guido Andrade M,, no es malo recordar, que cuanto más poyemos a su
gestión, mucho mejor para el pueblo.-

Señor Alcalde, es mucho mejor para todos señor Concejal, pero el tema está, porque yo
se que hay proyectos PMU presentados, espero que estén lo que estas diciendo, mañana
lo vemos.- Estos son los M$ 18.000.- que habían para mejoramiento de multicanchas,
hay nueve en las cuales se le hicieron alguna intervención, un radier cuesta más menos
cuatro millones de pesos. -

Concejal señor Guido Andrade M., quién hace el control del arreglo de esas
multicanchas, hay que ser muy minucioso, porque ahí pasa igual que las veredas, uno ve
obras de repente y al mes están saliendo las piedras en las veredas, en la multicancha
pasa lo mismo, porque no le colocan la cantidad de cemento que corresponde.-

Concejal señor Nelson Vülarroel C, consulto como se financió la reparación de la
cuesta frente al finando Chindo Pascuales. -

Señor Alcalde, el Ministerio de la Vivienda, en un principio era un bacheo, y
posteriormente taparon bastantes hoyos, después volvieron a ver esta cuesta, porque le
estábamos pidiendo un mejoramiento, y lo hicieron bastante bien.-

Concejal señor Guido Andrade M., antes de entrar al pedraplén, bajando la cuesta
frente al amigo Cachi Q:E:P:D. quedo un hoyo ahí, porque alguien abrió ahí,
seguramente para conectarse a la red de agua y no lo han tapado, eso esta peligroso.-

Señor Alcalde, en el fondo el mismo esta haciendo el trabajo.-

Concejal señor Emilio Klein M., eso quedó bueno, porque lo lucieron de cemento.-

Concejal señor Ramón Andrade Ch., referente a la modificación presupuestaria, como
va el terreno para el Manuel Rodríguez.-

Señor Alcalde, con esta modificación , se cierra el negocio con el señor Gallardo, si se
aprueba hoy día, en unos dos mías más queda listo todo, hacer el acuerdo, dictar el
decreto de pago y el cheque, hablemos el día viernes, La escritura ya esta firmada por
los vendedores, que era un tema que preocupaba, porque había pasado bastante tiempo,
eso esta listo. -

Concejal señor Guido Andrade M, cuanto cobraron al fínal-.-

Seftor Alcalde, M$ 34.00.- lo mismo que el año pasado.- Y esta es una modificación
para suplementar lo que tenemos hoy día en el presupuesto, y el presupuesto me parece
que hay diez millones, más esto van hacer treinta y nueve, de eso ya treinta y cuatro
vamos a pagar lo de esta cancha, el saldo de los cinco deben acordarse de que tenemos
un compromiso con San Rafael con son nueve millones ahí , Comité de Trabajo San
Andrés.-
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Concejal señor Ramón Andrade Ch., Sala Multiuso Gimnasio, -

Señor Alcalde, ese es un proyecto chico presentando, son recursos externos PMU, que
fue para el mejoramiento de la sala grande del gimnasio fiscal.-

Concejal señor Ramón Andrade Ch., yo estoy de acuerdo que se aprueben, pero
tenemos otras cosas que son prioritarias señor Alcalde , tenemos que darle prioridad al
tema de los caminos, el tema de las veredas, en realidad al gimnasio fiscal le hemos
entregado recursos.-

Señor Alcalde, esa sala multiuso también es bueno, es útil , porque allí lo ocupan
bastante, como para la aeróbica.-

Concejal señora Ana Celia Díaz V., hablando deí teína de las veredas, hace dos semanas
atrás , hubieron dos accidentes, por mala construcción de la vereda que esta en calle E,
Riquelme, frente al señor Neira, frente a un Consultorio Médico, uno llegó al Hospital
donde le hicieron nueve puntos , se rompió la cabeza , porque hay una altura, entonces
una persona de tercera edad , generalmente se produce un accidente .-

Concejal señor Sergio Cárdenas G., ío que falta es reponer verdeas en algunas partes,
están hecho pedazos, como entre el Colegio San Miguel y ía Casa Parroquial, ahí
estaturas piedras, la vereda desapareció ya hace rato, para personas de la tercera edad es
complicado, ahí son como cuarenta metros.-

Concejal señor Nelson Villarroel C, en calle Errazuríz , igual se ha quebrado gente, y
así hay en muchas partes de la ciudad.-

Señor Alcalde, ía reposición de todas esas veredas están pedidas, Errazuriz, G.
Ri veros. -

Concejal señor Nelson Villarroel C., el caso antiguo de la ciudad no ha sido renovado
años, y no hay conservación.-

Concejal señor Guido Andrade M., Consultorías M$ 5.000.- Cuales consultorías son.-

Señor Alcalde, esos están para el Ítem de estudios que se llamaba antes, eso se
mantiene, ahora se llaman consultorías.-

Concejal señor Emilio Klein M., aquí estamos distribuyendo fondos alumbrad público,
el otro día estuvieron 3 o 4 días prendidas las luces en San Rafael, consulté y me dijeron
que era un problema de la Empresa SAESA, estaba prendida la red desde Caracolito y
todo San Rafael, el tema eran unos cables que la Municipalidad no podía meterse a
arreglarlo, eso de inmediato debería reclamarse a SAESA para que lo reparen y no
pasen 3 o 4 días prendidas.-

Señor Alcalde, cuando alguien vea eso así, llamen de inmediato a don Orlando. -

Concejal señor Emilio Klein M., yo llamo al señor Nuñez que esta encargado de eso.-

Señor Alcalde, para que eso inmediatamente se pueda subsanar.-
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Conceja! señor Ramón Andrade Ch., consulta, en el ítem 24 01001 emergencias, para
que están contemplados esos fondos Presidente. -

Señor Alcaide, en estos momentos ese ítem esta en cero, lia habido contrato de
camionetas para traslado de agua, incendios que ha habido varios, ahí mínimo son M$
800.- considerando la mediagua, colchones, frazadas, alimentos, que se entregan.-

Concejal señor Ramón Andrade Ch., Red Vial señor Alcalde, sobre todo la maquinaria
que esta bastante mala, no se han podido trabajar en este último tiempo .-

Señor Alcalde, esta en reparaciones la motoniveladora, y ayer apareció con otra falla
yen 10 días más va a estar lista. Lo que pasa con estas máquinas pesadas falta hacerle
todos los años una mantención interesante, reparar todo lo malo, y si nosotros
tuviéramos que arrendar una moto de esta, gastamos tres veces el valor de un año,
porque nosotros tenemos que gastar un 20% o un 25% anualmente, significa los quince
millones siquiera, mantenciones y reparaciones y cosas que no se hacen, pasa un o dos
años y entonces llegamos a esto que estamos gastando bastante , pero vale su plata la
reparación, porque en horas máquinas sería imposible de tener un año completo, como
lo tenemos con ías nuestras.-

Concejal señora Ana Celia Día. V., que pasa con el vehículo de uso del señor Alcalde.-

Señor Alcalde, hoy día tuvo que llegar, tubo un problema en la tracción delantera, tema
de fábrica, tiene seguros, esta dentro del plazo, de !a garantía ,por lo tanto tuvieron que
mandar a buscar a la fábrica la pieza, se demoró en llegar, en definitiva avisaron que
hoy día estaba listo y lo fueron a buscar. -

Concejal señor Ramón Andrade Ch., llamaba la atención por el tiempo que estuvo en
reparaciones.-

Señor Alcalde,, a los 15 días fui a reclamar y lo que me decían que ellos respondían por
el arreglo, no se trata de eso, sino que el uso del vehículo aquí se necesita día a día.-

Concejal señor Nelson Villarroel CV., deberían entregar un vehículo en reemplazo.-

Señor Alcalde, obviamente que tiene que ser así, si tenemos que comprar un vehículo,
de esa marca ya no más.-

Concejal señor Guido Andrade M., el vehículo que usaba usted, tubo que arrendarlo.-.

Señor Alcalde, si.-

Concejal señor Guido Andrade M., entonces la cuenta deberían pasarle a la empresa que
vendió el vehículo.-

Señor Alcalde, para eso habría que contratar un abogado, gastamos el doble., lo único
que queda claro que a esa empresa y esa marca se compraría o recomendaría el día de
mañana comprarla., eso que la marca es buena, pero a veces salen con estas fallas.-
Votemos si no hay más consultas.-
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VOTACION.-

CONCEJAL SEÑOR RAMÓN ANDRADE CHAVEZ . SI LO VOY APROBAR, pero
debe llegar con el plazo que corresponde. -
CONCEJAL SEÑOR GUIDO ANDRADE MARTÍNEZ - ME VOY ABSTENER DE
LA VOTACIÓN, porque fui uno que me opuse al tema del terreno del Manuel
Rodríguez., solo y únicamente por de es terreno.-
CONCEJAL SEÑOR SERGIO CÁRDENAS GÓMEZ - SI LO APRUEBO.-
CONCEJAL SEÑORA ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ - LO VOY A RECHAZAR,
por el motivo que no se ajusta a la ley, porque la proposición debe llegar en el plazo
establecido
SEÑOR Alcalde, si faltó explicaciones, le damos más explicaciones, entonces para que
lo analizamos, caso contrario hubieran dicho, que quede pendiente.-
CONCEJAL SEÑOR EMILIO KLEIN MUÑOZ - Sí APRUEBO.-
CONCEJAL SEÑOR NELSON VILLARROEL CASTRILLON - SI - Pero ojalá se
cumpla el reglamento, yo realmente lo estuve estudiando y no necesito darle mayor
plazo, no necesito plazo para que me convenzan.-
SEÑOR ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON RUBÉN CÁRDENAS
GÓMEZ-SI -

RESULTADO VOTACION.-

UNAABSTENCION.-
UN VOTO RECHAZO .-
CINCO VOTOS SIAPRUEBAN.-

ACUERDO.-

APROBAR MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA MUNICIPAL.-

VALOR A DISTRIBUIR SALDO INICIAL DE CAJA M$ 153.230.-

ITEM A DISTRIBUIR M$

2206001002 COVENIOS DE ASEO 11.000.-*
2208003002 CONVENIOS POR MAT. PARQUES 1.300.-*
2901 TERRENOS 29.000.-*
3101002 CONSULTORIAS 5.000.-
3102002 DISEÑO CASETAS SA. PARGUA 4.500.- *
310299917 PROYECTOS DE ALCANTARILLADO 21.500.-*
310299926 PROYECTOS AGUA POTABLE 6.500.-*
2401999 OTRAS SUBVENCIONES (BECAS) 10.000.-
2403080002 ASOC.PROY. MANEJO RESIDUOS SOLIDOS 2.930.-
2401001 EMERGENCIA 10.000.-
310299003 HÁBIL. Y MANT. SEÑALES TRANSITO 2.000.-
3102999005 RED VIAL 20.000.-
3102999007 APOYO PRODESAL 10.000.-
3102999008 AMPLIACIÓN VERTEDERO MUNICIPAL 6.000.-
3102999006 MEJORAMIENTO Y CONSTRUCCIÓN SEDES 3.000.-
3102999013 MEJORAMIENTO RAMPAS Y PASARELAS 3.000.-
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3102999019 ALUMBRADO PUBLICO
3102999039 OLIMPÍADAS DEPORTIVAS

TOTAL

4.000.-
1.500.-

153.230,-

ANTECEDENTES QUE RESPALDAN LA MODIFICACIÓN DEL PRESUPUESTO.-

1.- LOS ÍTEM CON ASTERISCOS SON RECURSOS COMPROMETIDOS EL AÑO
2007, CORRESPONDIENTES A RETENCIONES DE LOS CONVENIOS DE ASEO-
MANTENCION DE PARQUES Y JARDINES, ESTUDIO CASETAS SANITARIAS
DE PARGUA. TERRENOS CLUB DEPORTIVO MANUEL RODRÍGUEZ.
PROYECTOS DE AGUA Y ALCANTARILLADO.-
2.- SE INCORPORA $ 2.930.000.- PARA PAGO DE CUOTA A LA ASOCIACIÓN
PROVINCIAL PARA MANEJO RESIDUOS SOLIDOS $ 6.000.000.- PARA
AMPLIACIÓN VERTEDERO POR MAYOR EXTENSIÓN DE ZANJA Y
MANTENCIÓN PERMANENTE CON BULLDOZER.-
3.- SE AUMENTA APORTE DE APOYO AL PRODESAL PARA CUMPLIMIENTO
DE CONVENIO CON INDAP.-
4.- LA SUPLEMENTACION DE LOS DEMÁS ÍTEMS CORRESPONDE AL
COMPLEMENTO DE LOS VALORES ASIGNADOS EN EL PRESUPUESTO
INICIAL POR LA GRAN CANTIDAD DE REQUERIMIENTOS EN CADA UNO DE
ELLOS.-

INCORPORACION AL PRESUPUESTO MUNICIPAL PROYECTOS CON
FINACIAMIENTO EXTERNO.-

MAYORES INGRESOS

SUBT. ÍTEM ASIG.
13 03 002001
13 03 099

DENOMINACIÓN
Prog.Mej. Urbano y Eq. Comunal
Otros Aportes

TOTAL

AUMENTO DE GASTOS

SUBT. ÍTEM ASIG.
31 02 999041

02 99904231
31 02 999059

DENOMINACIÓN
Sala Multiuso Gimnasio

Mejoramiento Multicanchas
Const. Sala Cuna Nueva

TOTAL

MONTO M$
19.800.-

42.500.-

62.300.-

MONTO M$
1.800,-

18.000.-
42.500,-

62.300.-

.12.- PARTICIPACIÓN PADRE GUIDO MARQUEZ.-

Seftor Alcalde, vamos a pasar a ofrecerle la palabra al Padre Guido Márquez, hay una
carta que tiene cada ConcejaL-

Padre Guido Márquez, quiero agradecer la posibilidad para poder explicar un poco, la
razón del envío de la carta que tienen ustedes en su mano y le pido su ayuda para la
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comunidad parroquial, si bien ustedes podrán pensar de que se trata la comunidad
parroquial, no es menos cierto que a lo mejor lo que se esta pidiendo dinero tiene que
ver con la comunidad, porque los recursos que se pide es para todos, no es
exclusivamente para aquellos que confiesen ía fe cristiana católica, en primer lugar el
año pasado en octubre se mandó una carta al Concejo Municipal, pidiendo un aporte
para todo lo que tiene que ser mejoramiento de parte del techo del templo parroquial,
sector norte, como también el tingle sector norte.. Entonces ese presupuesto que es para
ese tipo de obras, asciende a un valor de $ 5.000.000.- entonces yo quisiera como en
todo otro momento cuando se ha pedido ayuda aquí al Concejo Municipal, porque el
templo es la cara visible de aquí de Calbuco, cuando vienen los turistas después de
conocer otros lugares pasan al templo y cuando hay alguna actividad de carácter
cultural , el Templo siempre esta a disposición para es tipo de cosas para bien de la
comunidad, yo quiero apelar a eso, para que ustedes dentro de su presupuesto puedan
hacer un aporte favorable para hacer este trabajo. La comunidad puede trabajar, junta su
dinero, pero pensemos cinco millones de pesos, porque todo cuanto puede juntar la
comunidad durante el año no alcanza a un millón, tendríamos que pensar nosotros en un
plazo de cinco años poder hacer ese trabajo y las cosas se van escareciéndose, al mismo
tiempo la fatiga del material no se detiene, continua, por lo que hay que hacerlo pronto
.Lo otro tiene que ver con el cementerio ,ustedes todos los años hacen un aporte de un
millón y medio de pesos que va para la mantención y para el pago de la personas que
hace de cuidador y también en las cartas que les hecho llegar les digo que esta llegando
a su máxima capacidad que tiene para poder contener y dar cobertura a la sepultación,
quiero decirles que ya entramos a sepultar en lo que son los pasillos , yo creo que
ustedes ya se han dado cuenta, lugar ya no tenemos más para hacerlo y en cuanto a los
nichos que se han construido , solamente quedan cuatro, más no hay, y la gente se esta
muriendo, y nadie a reservado cosas, porque ya hace cinco años atrás que nosotros
dejamos de reservar, porque no hay espacio para dejar reservando sepultaciones, como
lo hacíamos años atrás , así que en ese punto yo le pediría que por favor aprobaran esta
subvención que tiene que ver con la primera parte , la mantención, y que también vieran
la posibilidad de aprobar para poder construir un par de nichos, unos diez o quince
niños, volver a construir porque este año, solo quedan cuatro y se termina la capacidad
que se tenía y como cementerio ya no tenemos más,-

Concejal señor Sergio Cárdenas G., pero habrá algún espacios para construir algunos
más.-

Concejal señor Emilio Klein M, una vez estuvimos hablando con el Alcalde, de que se
podría haber comprado el terreno que esta al lado y ahí si el Municipio compra se podría
construir algunos nichos , y dejar algunos espacios para el Municipio para personas que
son de escasos recursos , se acuerda que hablamos eso señor Alcalde. -

Señor Alcalde, ahí nunca se han podido aclarar los papeles , de tal manera que no se ha
podido comprar. -

Padre Guido, además esta viviendo ahí Carlitos.-

Sefior Alcalde, lo primero que vamos a ver es el tema de los dos millones para el
cementerio, para su mantención, para el pantconero, y vamos a pedir as un profesional
de Municipalidad para que haga u estudio, que es lo que significa la construcción de 10
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o veinte nichos, obviamente no es un tema que no podemos dejar, porque es de todos, y
me decían que hay un espacio donde se podría construir .-

Padre Guido, en el fondo todavía queda un espacio y se ocuparía la parte de la muralla y
también se puede ir edificando sobre los otros, a pesar que no hay mucho que hacer-

Sefíor Alcalde, pero ustedes construyeron ahora último.-

Padre Guido, fue hace unos tres años atrás.-

Señor Alcalde, los valores han cambiado, pero vamos a ver cuando significa cuanto vale
construir unos 10 a 15 nichos.-

Padre Guido, quiero plantear eso don Rubén, en presencia de los señores Concejales,
para darlo a conocer y cuando las cosas comienzan después, empiezan a venir las
responsabilidades, de aquí por allá.-, y pido que nos ayuden en eso. Y lo otro que quiero
pedir es una subvención para la parroquia, en cuanto a la parte formativa, ustedes saben
que como parroquia estamos de cara a la comunidad y a la gente, estamos siempre
ofreciendo formación, a los papas, a los niños, a los jóvenes, no solamente lo que es el
segmento urbano, también para todas nuestras comunidades que nosotros manejamos a
nivel de Parroquia, ustedes saben que son 39 las Capillas, entonces nosotros tratamos de
solventar todo lo que podamos, pero aún así requerimos de recursos para poder llevar a
mejor efecto esta actividad formativa. Nosotros en la medida que en forma mayor
podamos hacer el trabajo de formación a nuestra gente, a la familia, a los jóvenes, a lo
niños, estaremos también mejorando las condiciones de convivencia, no es una
formación de carácter proselitista , nuestra formación es abierta, queremos mejorar la
forma de vida de las personas. Eso es lo que quería exponer y gracias por escucharme.-

Concejal señor Ramón Andrade Ch., , una consulta, el problema que teníamos en el
camping, donde teníamos la posibilidad de un cementerio, que ha Opasado con eso.-

Señor Alcalde, esta en el cambio de uso de suelo, ha sido lentísimo eso, se esta
avanzando, esperamos que el presente año haya algo, tiene que haber, tenemos algunos
recursos para el cierre perimetral , nos dicen que nos es necesario de un estudio de
impacto ambiental sino que una declaración de impacto ambiental, lo que nos va a
facilitar bastante, esperamos con dos o tres meses tengamos todo listo para comenzar a
construir, hay que buscar los fondos lo que significaría eso, parte de lo que tenemos
guardado para el cierre perimetral, comenzar a construir senderos, hay un proyecto
orinal que tiene entre otras cosas, un velatorio, pero eso no se cuando lo comenzamos
hacer, sino conseguimos recursos externos, con lo nuestro es muy poco lo que podemos
avanzar, a parte de la instalación mínima que requiere un cementerio , ordenarlo bien,
separar las calles

Padre Guido, no existe la posibilidad de llegar a un convenio con alguna empresa que se
dedica o ve esa parte de cementerio.-

Concejal señor Sergio Cárdenas G., tipo parque del recuerdo.-

Señor Alcalde, habría que hacer una licitación pública, por ahí a lo mejor hacer algo,
conversarlo un poco con el Concejo, ver si hay aprobación para una licitación pública.-
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Padre C í u ido, también puede ser como una especie de cómoda tu.-

Concejal señor Emilio Klein M., una vez vino el señor Hermosiüa de Puerto Montt,
vino a conversar conmigo, andaba buscando un terreno y no encontró, el que tiene el
Parque del Recuerdo donde estaba los pozos del petróleo .- Este señor estaba bien
interesado de hacer uno en Calbuco. En San Rafael había un terreno, la comunidad vino
un día a conversar acá, vendían una hectárea, no se si lo habrán vendido, en el sector
Caracolito.-

Señor Alcalde, a lo mejor algún particular se puede interesar. Si nosotros
implementamos este año un cementerio, va ser muy a la ligera, porque se necesitan
muchos recursos, taivez alguien particular podría en convenio con el Municipio -

Concejal señor Ramón Andrade Ch., podría ser una altemativa.-

Padre Guido, muchas gracias por el espacio que me han dado -

Señor Alcalde, gracias también a usted.-

7.13 - SUBVENCIÓN A LA PARROQUIA SAN MIGUEL . MANTENIMIENTO
CEMENTERIO.-

El señor Alcalde después de haber escuchado al Padre Guido, en un principio
estaríamos aprobado un subvención de $ 2.000.000.-para lo que es subvención para el
cementerio y además año tras año lo estamos aprobando.- Votemos.-

VOTACION.-

CONCEJAL SEÑOR RAMÓN ANDRADE CHAVEZ. SI -
CONCEJAL SEÑOR GUIDO ANDRADE MARTÍNEZ- SI
CONCEJAL SEÑOR SERGIO CÁRDENAS GÓMEZ - SJ -
CONCEJAL SEÑORA ANA CELUA DÍAZ VELASQUEZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR EMÍLIO KLEIN MUÑOZ - SI -
CONCEJAL SEÑOIR NELSON VILLLARROEL CASTRILLON - SI -
SEÑOR ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON RUBÉN CÁRDENAS
GÓMEZ-SI -

RESULTADO VOTACION.-

SIETE VOTOS FAVORABLES AL ACUERDO.-

ACUERDO.-

APROBAR UNA SUBVENCIÓN DE DOS MILLONES DE PESOS A LA
PARROQUIA SAN MIGUEL DESTINADOS A LA MANTENCIÓN Y SUELDO
DEL CUIDADOR DEL CEMENTERIO -

7.14.- PRESENTACIÓN SEÑOR RAÚL MUNSON VILLARROEL.-
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Señor Alcalde, hay una solicitud que ustedes tienen en su poder de don Raúl Munson
Villarroel, que esta reclamando contra el local Palace.-

Concejal señor Emilio Klein M., don Raúl esta muy preocupado por ese local de alcohol
Al parecer habló con todos los concejales , hay mucha bulla en ta noche y esta
funcionando como un prostíbulo , asi de simple.-

Concejal señor Guido Andrade M, hay que solicitar que Carabineros controle eso.-

Señor Alcalde, hay que aclarar que ese local tienen patente de Discoteque. Cabaret.-

Concejal señor Sergio Cárdenas G.,, lo que señala el señor Munson, son los ruidos y el
desorden en la calle, ya que al frente tienen un local de hospedaje.-

Concejal señor Emilio Klein M., como dice el señor Alcalde la patente esta, pero son
los desórdenes y los ruidos molestos que no dejan dormir a los vecinos, ahí tiene que
actuar Carabineros. -

Concejal señor Ramón Andrade Ch., habla de ruidos y de pelea.-

Concejal señor Guido Andrade M., como esta ese local con el horario de
funcionamiento.-

Concejal señor Sergio Cárdenas G., la patente de cabaret Je da para funcionar hasta las
cinco de la mañana.-
Señor Alcalde, yo creo que habría que oficiar a Carabineros, para que fiscalice el local.-

POR UNINIMIDAD DE LOS SEÑORES CONCEJALES PORESENTE EN LA
SESIÓN SE ACUERDA OFICIARA A CARABINEROS PARA QUE FISCALICE
EL LOCAL DENOMINADO PALACE, DONDE SE PRODUCEN DESORDENES Y
RUIDOS MOLESTOS.-

ACUERDO ADOPTADO POR UNANIMIDAD.-

7.15.- PRESENTACIÓN SRA. ELBA PATRICIA QUINTUY SILVA -AYUDA A SU
HIJA INVALIDA - CANCELACIÓN FURGÓN -

Seflor Alcalde, propongo que la petición de la señora Elba Patricia Quintuy Silva, quien
pide ayuda para su hija inválida ,pase al Departamento Social, para su Informe Social y
su costo. -

La Concejal señora Ana Celia Díaz V., si hubiera en el futuro ayuda, también se tomara
en cuenta a otros niños, yo lo pedí el año pasado o el antepasado no recuerdo también
solicité un furgón parta trasladar a estos niñitos, hay varios casos, en A, Latorre hay un
caso, este el caso de Ramón González que viene a la Escuela E. Goycolea, esta petición
lo estaba haciendo la profesional del PIE y no se que quedó el tramite.-

POR UNANIMIDAD SE ACUERDA SE SOLICITE INFORME AL
DEPARTAMENTO SOCIAL. UN INFORME SOBRE EL TEMA Y EL COSTO QUE
SIGNIFICA ESTE FURGÓN O LA AYUDA QUE SOLICITA.-
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7.16.- GIRA TÉCNICA MADRID -PARIS.-

Seflor Alcalde, pasamos al siguiente punto. Gira Técnica Madrid - París. -

Concejal señor Sergio Cárdenas G., aquí lo principal es el acuerdo del Concejo
Municipal, yo hablé con Bello Asociados quines tienen una muy buena referencia para
Calbuco, nosotros con Emilio habíamos conversado el tema, y estábamos esperando la
reunión del Concejo, para tratarlo.-

Sefíor Alcalde, quines viajan.-

Concejal señor Guido Andrade M.f No.-
Concejal señor Nelson Villaroel C, Si.-
Concejal señor Sergio Cárdenas G., Si.-
Concejal señor Emilio Klein M., Si.-
Concejal señor Ramón Andrade Chávez - Si.-
Concejal señora Ana Celia Díaz V. Si.-

Concejal señor Emilio Klein M., lo de Isla de Pascua se suspendió -

Señor Alcalde, de que trata el curso al que quieren asistir.-

Concejal señor Emilio Klein M., sobre Desarrollo Local y Turismo.-Madrid -París del
19al28deMayo.-

Concejal señor Ramón Andrade Ch., tenemos el programa de la gira técnica, que
comienza el día 19 de mayo con la acreditación y bienvenida. -

Concejal señor Emilio Klein M. la gira técnica a Madrid y París se vincula en la misión
y visión que Instituto Gestión Local suscribe y se suma a las actividades de capacitación
que desarrollaremos durante el año 2008 enfocada a entregar competencias y el
desarrollo de las habilidades y conocimientos a gestores del desarrollo con el fin de
recoger experiencias relevantes de economía local, turismo, educación, etc. Replicables
a nuestra realidad local.-

Concejal señor Nelson Villarroel C., ahora que incluye el programa.

Concejal señor Emilio Klein M., Alojamiento en Hotel, habitación doble con desayuno.
Traslados y city tour con guía local en Madrid y París. Asistencia técnica en traslados
Madrid- Burdeos - Valle de Lora - París.- Traslados a reuniones técnicas en bus de lujo
climatizado. Seguro turístico de viaje. Carpeta de Trabajo - Certificación.- Vafllor de
Inscripción $ 1.350.000.- y si la inscripción es anticipada es $ 1.250.000.-

Concejal señor Guido Andrade M., la inscripción $ 1.350.000.- y el pasaje cuanto vale.-

Concejal señor Emilio Klein M., el pasaje al día de hoy $ 743.000.-
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Concejal señor Guido Andrade M., eso ya estamos en dos millones de pesos, y en diez
días los viáticos al extranjero un millón ochocientos mil pesos más .-

Concejal señor Nelson Villarroel C., este viático no es completo, porque la inscripción
incluye el alojamiento.-

Concejal señor Guido Andrade M., correspondería a medio viático.-serían $ 900.000.-

Concejal señor Guido Andrade M., puedo dar mi opinión, respecto a este viaje, y lo voy
a decir con mucho respeto, no encuentro adecuado que los Concejales viajen, es mi
opinión, espero que lo entiendan, por lo que significa ante la gente. Yo pienso que
viajar al extranjero a este tipo de curso, no son ni mejor ni peor de los que dictan aquí
en el país.-Quiero que quede en acta.-

Concejal señor Ramón Andrade M., entonces no contamos con tu apoyo.-

Concejal señor Guido Andrade M., no cuentan con mi apoyo.-

Señor Alcalde, hay que votar el acuerdo.-

VOTACION.-

CONCEJAL SEÑOR RAMÓN ANDRADE CHA VEZ - Si -
CONCEJAL SEÑOR GUIDO ANDRADE MARTÍNEZ - NO -
CONCEJAL SEÑOR SERGIO CÁRDENAS GÓMEZ - SI-
CONCEJAL SEÑORA ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR EMILIO KLEIN MUÑOZ - SI -

CONCEJAL SEÑOR NELSON VILLARROEL CASTRILLON - SI -
SEÑOR ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON RUBÉN CÁRDENAS
GÓMEZ - SE ABSTIENE -

RESULTADO VOTACION.-

CINCO VOTOS FAVORABLES AL ACUERDO.-
UN VOTO EN CONTRA. -
UN VOTO ABSTENCION.-

ACUERDO,.-

APROBARLA PARTICIPACIÓN DE LOS SEÑORES CONCEJALES EMILIO
KLEIN MUÑOZ SERGIO CÁRDENAS GÓMEZ - NELSON VILLARROEL
CASTRILLON ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ Y RAMÓN ANDRADE
CHA VEZ , PARA ASISTIR A LA GIRA TÉCNICA MADRID-PARIS SOBRE
DESARROLLO LOCAL Y TURISMO CONVOCADA POR EL INSTITUTO DE
GESTIÓN LOCAL A DESARROLLARSE ENTRE EL 19 Y 28 DE MAYO DEL
2008.-
EL VALOR DE LA INSCRIPCIÓN POR CADA PARTICIPANTE ES DE $
1.250.000.- QUE DEBERÁ DEPOSITARSE EN EL BANCO DEL ESTADO A
NOMBRE DE BELLO Y ASOCIADOS LTDA.-
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E 2 del curso que asistí a Buenos Aires, que
ft 10 20 personas, curso entregado por un
pi nutación y Fuentes de Financiamiento
N; '.iales, en el fondo se trató de proyectos de
ob actividades serán capaces de : Uno -
Ce etodología de proyectos a su realidad
coi aplicar metodologías de diagnóstico
par is.- Tres - Comprender y relacionar los
pre» formulación de proyectos pertinentes-.
Cua formulación de un proyecto e inversión
soci _, pi'e factibilidad de inversión . Manejará
herr; ^«^ ¡a. evaluación financiera de proyectos de inversión pública.
Conocerán diversas actividades relativas a fuentes de fínanciamiento, esto es muy
importante, fuente de fínanciamiento de proyectos sociales o de inversión pública con
recursos internacionales . Se nos entregó un listado y vamos hacer uso de ellos, que fue
una cosa lo más interesante, también se nos enseñó como hacer los proyectos, de cuales
son los parámetros que hoy día se toman para poder ser aceptados unos si otros no, se
presentan a veces proyectos muy bonitos , los parámetros sociales que justamente,
algunos detalles de ellos, inciden en la aprobación o no aprobación de proyectos, no se
toman mucho en cuenta, y se van a otras cosas, por lo tanto es rechazado, el proyecto es
bueno , pero al ser presentado - no esta bien presentado. Pudimos aprender nosotros un
poco lo que son proyectos, la verdad que nunca había ido a un curso tan detallado de
los proyectos, y cada una de las etapas de un proyecto, es increíble, yo pensé que era
algo más simple, pro no, cada punto de un proyecto era una clase. Finalizó entonces
entregándonos un listado Fundaciones, Instituciones, Iglesias, Gobiernos, que apoyan
Proyectos de Gestión Local. Proyectos chiquitos de comunidades apartadas del mundo
que se hecho, y un listado completo de las instituciones que financian eso, y el nos dijo
que hagamos el ejercicio, proyectos como, por ejemplo, El poder trasladar de las islas
en helicóptero a enfermos, cosa que se da en Europa , en Países con mayores recursos,
el proyecto dice relación con la compra del helicóptero , con los espacios en los
diferentes lugares y como manejarse en un momento determinadazo, de una crisis, de un
enfermo grave - Nos decía de los distintos proyectos, ustedes lo hacen traducir en
cuatro idiomas, inglés, alemán , francés , italiano , y se envía a las instituciones en las
cuales nosotros operamos, trabajamos o tenemos contacto con ellos, le van a dar una
respuesta si o no, o bien la vena a decir como canalizar el proyecto. Fue bastante
interesante, se trabajó bastante en los proyectos, y la verdad que aprendí bastante, como
digo yo, porque los proyectos los miraba así , uno tiene la ideas más o menos, ahondar
en un proyecto determinado, pero las fases mismas de un proyecto y donde hay que
hacerle hincapié, son detalles chiquititos, como uno no los toma en cuenta, muy
interesante el proyecto.- Estos eran dirigidos a proyectos sociales, se tomó como una
referencia, cuando se hablaba de los proyectos, que hay que trabajarlo con la comunidad
le planteé el proyecto del tema del proyecto particípativo.- Nos entregaron un
Certificado de Validación de Evaluación y Diseño de Proyectos Sociales. Esta
Capacitación fue hecha por American Consulting.- Eso es lo que puedo informar al
curso que participé en Buenos Aires.-

Concejal señor Nelson Villarroel C, yo tengo que dar cuenta también de un curso, yo
asistí del 21 al 24 de Febrero de este año a Buenos Aires, a la convocatoria del Instituto
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de Gestión Local, el tema era Desarrollo Local y Presupuesto Partidpativo, el relator
fue Jorge Octavio Pellicci. El Programa " La dimensión local del desarrollo " - Los
factores del desarrollo territorial - Niveles estructurales para el desarrollo económico
local - El capital sinergético y las formas de capital - Espacio de intercambio.- La
Dimensión del Desarrollo. Después los instrumentos para el desarrollo - Agencia de
desarrollo económico . Que es un presupuesto participativo . Es un mecanismo de
participación social que permite que la población de un pueblo o ciudad conozcan que
es un presupuesto municipal y decidan sobre el, participen sobre como se recauda,
sepan y puedan elegir como se gasta, intervengan en las prioridades y, al final, controlen
su ejecución.- En lo teórico el presupuesto participativo se vincula con ; la democracia -

," lo institucional - lo social - lo político - lo económico y lo cultural, y se empieza con
- cada uno de estos temas. Después habla de la planificación participativa que permite :

suministrar los medios que faciliten la representación de los diversos intereses - Ofrecer
un foro de discusión -crear y proteger una esfera pública abierta y facilitar la generación
de capital social.- La planificación participativa permite : Vincular la satisfacción de las
demandas y necesidades de los habitantes de una comunidad - Poner en marcha un
mecanismo que permita revelar las preferencias de los ciudadanos , en relación a la
percepción que tienen los mismos de los problemas y necesidades que hay en sus
com unidades.-

Elementos clave del proceso de presupuestación participativa a escala barrial : Esta
dirigida a lograr una participación activa de los habitantes residentes en el área de
intervención. La metodología de trabajo se orientas fundamentalmente a la
identificación de soluciones e ímplementación de las acciones que las materializan - Un
componente central del proceso, es la existencia de una relación de igualdad entre los
representantes comunitarios y los integrantes del gobierno local - Es importante para el
proceso contar con una comunidad motivada .Los beneficios esperados. La
Planificación participativa se basa en la búsqueda y generación de consenso-El proceso
de micro planificación .- da unas reuniones - tres y termina con tres reuniones más Con
la capacitación de actores comunitarios - Desarrollo del taller de micro planificación y
Evaluación del grado de Ímplementación de las propuestas definidas.- Voy hacer
entrega de esto al señor Secretario, para que quede en la carpeta del Concejo. Esa fue mi
participación e este curso.-

Concejal señor Guido Andrade M., quiero que se pida un informe completo al
Departamento de Salud sobre los respectivos financiamienío de los diferentes
Programas que entrega el Ministerio.-, todo el 2007, porque tengo entendido que le
sobró plata, espero estar equivocado, porque las personas que me lo dijeron me merece
mucha confianza. -

En el Mercado, estuve conversando con una persona de afuera, conversando con esta
persona, le encontré toda la razón, se vende pescado y los mesones que hay son de
cemento porosos, que tiene un alto índice contaminación y demás lo lavan cuando están
escamando, yo creo que tenemos que ver la forma de colocarle unos mesones de acero
inoxidable, aunque es un poco caro, pero es lo más sano e higiénico que hay.-

Y lo otro , que han pasado varias personas, no es con el afán de molestar, nuevamente
este años loe vehículos municipales fueron al Llolle, a la Escuela de don Humberto
Cárdenas, entonces yo quiero que usted informe al Concejo Municipal y quiero un
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pronunciamiento del Concejo Municipal, porque los vehículo municipales salen fuera
de la región.-

Señor Alcalde, esto habría ocurrido este afio.-

Concejal señor Guido Andrade M, si.

Señor Alcalde, que pasa si falsa la información.-

Concejal señor Guido Andrade M., estoy hablando de los tres años que ha ido.-

Señor Alcalde, usted esta hablando de este año.-

Concejal señor Guido Andrade M., es fácil de averiguarlo, porque fueron por allá.-

Señor Alcalde, obviamente que se fue una vez, pero dos veces este año.-

Concejal señor Guido Andrade M., han ido tres años.-

Señor Alcalde, usted esta diciendo este año.-

Concejal señor Guido Andrade M., el año pasado fueron e! 6 de diciembre.-

Señor Alcalde, que pasa si es falso, a quién reclamamos, pero dame una alternativa, si
es falso a quien le reclamos.-

Concejal señor Guido Andrade M., llamemos al Alcalde Paillaco, que ha estado en
todas las celebraciones.-

Señor Alcalde, usted dice que el 6 de diciembre del año pasado.-

Concejal señor Guido Andrade M., el 6 o el o de diciembre, no recuerdo bien.-

Señor Alcalde, tienen usted el número del Alcalde, para que llamemos ahora, y
aclaramos el tema.-

Concejal señor Guido Andrade M. aclaremos primero, yo le estoy diciendo que los
vehículos municipales no deben salir de la comuna. -

Señor Alcalde, usted esta haciendo una denuncia y le estoy diciendo que eso es falso,
llamemos al Alcalde.-

Concejal señor Guido Andrade M., podemos llamarlo , pero yo voy a conseguir la
fecha, además no se preocupe, todos los vehículos quedan marcados en el computador
donde se pagan los peajes.- Entonces yo lo único que quiero señor Alcalde, que
evitemos ese tipo de cosas, que al menos se le consulte al Concejo Municipal o se le
informe al Concejo Municipal cuando hayan estas actividades.-

Señor Alcalde, una vez se fue invitado por el Alcalde de Paillaco, invitación que esta
por escrito y formal.-
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Concejal señor Guido Andrade M., yo le dije una vez, que un vecino reclamó que un
camión municipal iba pasando por Trapén por allá cargado de material, me dijo vamos
averiguarlo, nunca tuve una respuesta, y no es con el afán de fregar.- Además yo mandé
hace casi más de dos años, un documento solicitando se me informe sobre rendición de
ingresos y gastos cuando la Municipalidad estuvo a cargo durante el verano de la
administración del Gimnasio de la Escuela E. Goycolea Garay., ahí tengo el oficio, y no
he vuelto a reclamar y lo único que quiero es que haya transparencia, y que la gente no
ande reclamando por tontera. -

Señor Alcalde, a lo mejor ese documento se encuentra traspapelado.- Es fácil decir
cosas .-

Concejal señor Guido Andrade M., señor Alcalde la situación es conocida.-

Señor Alcalde, le digo que es falso, que el año pasado se haya ido a Pailíaco, ese es un
cuento ya atrasado, eso es un cupucheo no más.-

Concejal señor Guido Andrade M., entonces este año no salieron los camiones para
Paillaco.-

Señor Alcalde, le digo que, que es falso ,si quiere llamemos ahora por teléfono al
Alcalde, dime el número y llamémoslo.-

Concejal señor Guido Andrade M., yo el otro día hablé con el señor Alcalde.-

Señor Alcalde, es falso.-

Finaliza

RUBÉN CÁRDENAS GÓMEZ
ALCALDE

PJtfSTPFNTF CONCEJO MUNICIPAL
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